



Miguel García González, nuevo Subdirector de Museos del Centro INAH Campeche

*** Continuará con la tarea de exhibir, difundir y conservar el patrimonio cultural que albergan los cuatro museos a cargo del instituto en la entidad

*** Es egresado de ENAH, con estudios en arqueología y experiencia en temas museográficos, de conservación histórica y de restauración arqueológica

El director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, designó a Miguel García González como nuevo Subdirector de Museos del Centro INAH Campeche, cargo que ocupa desde el 1 de abril de 2023.

Al darle posesión del cargo, en representación del titular del INAH, la directora del Centro INAH Campeche, Adriana Velázquez Morlet, destacó que la formación, conocimiento y experiencia de García González, en temas arqueológicos y culturales, le permitirán realizar de la mejor manera las tareas de divulgación y el fortalecimiento de los guiones museográficos de los cuatro recintos históricos bajo resguardo del instituto en la entidad, así como del arduo trabajo que se requiere para formular estrategias que hagan estos espacios accesibles para la sociedad.

García González estudió arqueología en la Escuela Nacional de Antropología e Historia. Tiene experiencia en temas museográficos, de conservación histórica y de restauración arqueológica. Destaca su participación en el guion científico y cedulario de la exposición temporal *Humo aromático para los dioses: una ofrenda de sahumadores al pie del Templo Mayor de Tenochtitlan*, en la Ciudad de México; en los trabajos de conservación de la armería de la colección del Museo de Arqueología Subacuática Fuerte de San



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



José el Alto, en San Francisco de Campeche, y en el desmontaje de la muestra *Chicxulub: el fin de los dinosaurios*, en el Gran Museo del Mundo Maya, en Mérida, Yucatán.

Es autor de varios artículos arqueológicos publicados en libros académicos y revistas de divulgación, como *Arqueología Mexicana*. Asimismo, ha participado como ponente en sedes académicas y simposios nacionales e internacionales, y ha colaborado en más de 20 proyectos de conservación y restauración arqueológica e histórica.

Miguel García González sustituye en el cargo a Iliana Pozos Lanz, y continuará con las acciones del Programa de Accesibilidad e Inclusión Cultural en los cuatro museos administrados por el Centro INAH Campeche; y dando continuidad en la actualización museográfica del Museo de Arqueología Maya del Camino Real de Hecelchakán.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)